
Subject: Prof. Wolff im Deutschlandfunk
Posted by pietrasch on Tue, 14 Jul 2009 12:29:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

http://www.dradio.de/dlf/sendungen/sprechstunde/998419/

nicht viel neues, recht msd lastig...

Subject: Re: Prof. Wolff im Deutschlandfunk
Posted by attax on Wed, 15 Jul 2009 19:04:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Unfassbar wie er die ahnungslosen zuhörer und anrufer zu Regeaine rät.Es ist mir
unbegreiflich wenn er sagt das er gute Erfahrungen mit seinem Patienten gemacht hat .ich war
heute im Frauenforum bei Haaerkrankungen wo wirklich total verzweifelte Frauen Regaine
angewendet haben und böse Überrschungen erlebt haben.Monetelanges shedding,kein Haar
ist wiedergekommen.Nicht alle natürlich.Aber super nachrichtenm gibts dort auch nicht.
Und der tut fast so,als obs bei ihm sowas nicht gibt.
Ist ein Arzt nicht verpflichtet auf mögliche Nw hinzuweisen?
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